

SVP Fraktion Pratteln

2980



Dringliche Interpellation

Waidmanns- Unheil: Vetterliwirtschaft im Gemeinderat? Verpachtung der Prattler Jagd geht an Gemeinderatsmitglied

Seit über 40 Jahren ist der Jagdverein Pratteln Pächter des Jagdreviers Pratteln. Der Auftrag der Jagd sowie die Hege und Pflege des Wildes wurde vom Jagdverein stets professionell, gewissenhaft und ohne Beanstandungen erfüllt. Der jährliche Pachtzins von rund CHF 4'000 wurde immer termingerecht an die Gemeinde überwiesen.

An der Sitzung vom 19. Januar 2016 hat der Gemeinderat Pratteln per Verfügung die Neuverpachtung des Jagdreviers Pratteln an die neugegründete „Jagdgesellschaft Schauenburg“ für acht Jahre (2016-2024) beschlossen. Die neue Jagdgesellschaft zählt sechs Mitglieder. Pikantes Detail: Ein Mitglied ist Gemeinderat Emanuel Trueb!

Abgesehen von einem Verweis auf das Jagdgesetz wurde die Verfügung ohne jegliche Begründung an den Jagdverein Pratteln verschickt. Der Gesetzesauszug hilft nicht weiter und liefert überhaupt keine schlüssige Begründung, weshalb der Entscheid zugunsten der Jagdgesellschaft Schauenburg gefällt wurde.

- Ist sich der Gemeinderat der Tragweite dieses Beschlusses bewusst, dass er damit einem traditionellen Verein die Existenzgrundlage entzieht?
- Weshalb wurde der Entscheid nicht begründet und warum wurde keine Anhörung mit dem Jagdverein Pratteln durchgeführt (dies gemäss Bundesverfassung Art. 29)?
- Was waren die entscheidenden Kriterien für den Entscheid zugunsten der Jagdgesellschaft Schauenburg?
- Ist sich der Gemeinderat bewusst, dass er sich damit dem Vorwurf der Vetterliwirtschaft aussetzt und man davon ausgehen muss, dass der Entscheid fragwürdig und einseitig zustande gekommen ist (auch wenn pro forma die Ausstandsregelung eingehalten wurde)?
- Ist der Gemeinderat nicht der Ansicht, dass es zielführender gewesen wäre, wenn man vorgängig das Gespräch mit beiden Vereinen und eine Lösung für alle Beteiligten gesucht hätte?
- Ist der Gemeinderat bereit, im Sinne einer einvernehmlichen Lösung, den Entscheid zurückzunehmen und die unterlassene Begründung und Anhörung durchzuführen sowie das gemeinsame Gespräch mit allen Beteiligten zu suchen?

SVP Fraktion

Pratteln 29.01.2016

Christian Schäublin